





7 jours sans sa voiture : Paris invite les Franciliens à relever le défi !

Renoncer à son véhicule polluant durant sept jours. C'est le défi ludique et éco-citoyen que lancent aujourd'hui la Ville de Paris et l'ADEME Île-de-France, en partenariat avec l'association Wimoov. En contrepartie, les candidats pourront tester gratuitement les mobilités douces, et découvrir tous les avantages des transports alternatifs plus respectueux de la qualité de l'air.

La Ville de Paris, la Direction Régionale d'Ile-de-France de l'ADEME, en partenariat avec l'association Wimoov, lancent aujourd'hui un grand défi éco-citoyen. Du 19 au 25 septembre prochain, les automobilistes et motocyclistes Franciliens sont invités à laisser leur véhicule au garage durant sept jours consécutifs.

En contrepartie, les participants pourront gratuitement découvrir les modes de déplacements doux (vélos, vélos à assistance électrique, Vélib'....) ou tester des modes de transports alternatifs (autopartage de véhicules, bus, métro, covoiturage, Autolib'...).

Vingt automobilistes ou conducteurs de deux-roues à moteur, habitant ou travaillant à Paris, seront sélectionnés par tirage au sort pour relever ce défi. Ils seront récompensés par des lots lors d'une cérémonie de remise des prix organisée par la Ville de Paris.

Cet évènement s'inscrit dans le cadre de La journée sans voiture qui se tiendra à Paris le 25 septembre.

Les Franciliens peuvent candidater jusqu'au 2 septembre sur http://www.paris.fr

Contacts presse:

Mairie de Paris : Nadhéra Beletreche / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr

ADEME Ile-de-France : Marion Rungette / 01 58 47 88 79 / marion.rungette@havasww.com